


PRIMERA ELECCIÓN JUDICIAL

Gil Zuarth avanza en el proceso para renovar SCJN

JORGE SALCEDO

La extitular de la PGR, Marisela Morales, y la hija de Olga Sánchez Cordero también avanzaron en el proceso de selección para la elección del 1 de junio

Roberto Gil Zuarth fue elegido como uno de los candidatos a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) presentados este domingo 15 de diciembre por el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo Federal.

Este domingo se dieron a conocer las listas de participantes para la primera elección del Poder Judicial en México de los Comités de Evaluación del Poder Ejecutivo y Judicial, entre los cuales el exsenador panista Roberto Gil Zuarth, quien fue determinado como un perfil elegible por las y los evaluadores del Poder Ejecutivo Federal para contender por un puesto en la SCJN.

La participación de Roberto Gil Zuarth en el proceso de elección de las personas juzgadoras en México llega pese a las críticas que ha hecho el exsenador panista a la reforma al Poder Judicial que dio inicio a

este proceso. El 14 de noviembre Gil Zuarth informó que había finalizado su inscripción en el proceso, aunque reiteró su inconformidad con la elección.

El viernes 13 de diciembre en conferencia de prensa mañanera, la presidenta Claudia Sheinbaum criticó la participación de Gil Zuarth como una hipocresía, aunque la mandataria señaló

que está en su derecho de participar en la elección del poder judicial del próximo año.

"Pues es esta hipocresía del conservadurismo. Pero bueno, pues que participe, qué bueno que va a participar. Ya pues que la gente decida. (...) Se está haciendo una revisión en el caso del Ejecutivo y es importante que se haga en el Judicial y también en el Legislativo, que las personas que se inscriben cuenten con todos los requisitos; y además que no haya ninguna carpeta de investigación o alguna sentencia que tenga que

ver con alguno de quienes se presentan. Entonces qué bueno que va a participar. Ya se arrepintió de que estaba en contra de la Reforma al Poder Judicial, yo creo ¿no? Quiere decir que ya recapacitó, no sé qué piense su partido", dijo la presidenta Claudia Sheinbaum en conferencia de prensa.

También participará [Paula María García Villegas Sánchez Cordero, hija de la exministra Olga Sánchez Cordero](#)

MÁS PERFILES

En la lista de aspirantes avalados por el Poder ejecutivo para participar en la elección a ministros de la SCJN aparecen también la exprocuradora general de la República Marisela Morales, quien sirvió durante el mandato de Felipe Calderón y fue la primera mujer la primer Ministerio Público de carrera en


ROBERTO GIL ZUARTH

ABAGADO

“He decidido participar porque si no hacemos serán esos intereses perversos los que van a decir por nosotros”

la historia de esta Institución en ocupar dicho cargo.

También participará Paula María García Villegas Sánchez Cordero, hija de la ministra en retiro de la Corte Olga Sánchez Cordero, actual diputada fede-

ral de Morena y exsecretaria de Gobernación en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

Una vez que se den a conocer los listados de los tres Poderes de la Unión, a partir del 16 de diciembre los comités deberán evaluar los perfiles de los candidatos a través de un examen oral y otro escrito, para determinar quiénes son las y los más idóneos para participar en la elección del Poder Judicial el primero de junio de 2025.

Las listas de los perfiles seleccionados para la elección del 1 de junio se darán a conocer a más tardar el 4 de febrero del próximo año.

CUARTOSCURO.COM



Roberto Gil Zuarth, el exsenador del PAN que fue seleccionado para participar en la elección